

Les foires MUSTERMARKT et Bijoutex changent d'organisateur

- **Après la foire de janvier 2008, « Messe München » sera chargée de l'organisation des deux foires spécialisées et garantira leur continuité sur le site de Munich.**
- **Après près de 55 ans d'expérience sur le site de Munich les organisateurs Ekkehard et Christiane Kohl quittent la scène**

Du 5 au 7 janvier 2008, MUSTERMARKT et Bijoutex ont, pour la dernière fois, eu lieu sous la direction de Ekkehard et Christine Kohl qui ont organisé avec succès ces foires pendant près de 55 ans. Après les foires du mois de janvier, «Messe München » remplacera la société Kohl Fachausstellungen GmbH et prendra la responsabilité d'organiser et de gérer les deux foires de Munich, si riches en traditions. Celles-ci auront lieu, à l'avenir également, en même temps que la foire Trendset, soit deux fois par an.

Les exposants et les visiteurs des foires MUSTERMARKT et Bijoutex regrettent le départ de Ekkehard et Christine Kohl car, au fil des années, la confiance a été établie et des liens d'amitié se sont créés. « Messe München » a, longtemps et avec succès, coopéré avec la famille Kohl. Ainsi, la continuité et le succès de ces deux foires spécialisées seront assurés. La foire spécialisée MUSTERMARKT compte parmi les quelques foires ayant lieu depuis plus de 50 ans sans interruption sur le site de Munich deux fois par an.

La réussite des foires MUSTERMARKT et Bijoutex remonte à 1953 lorsque Heinz Kohl organisa la première exposition pour des poussettes, des vanneries et des articles de bois à l'école Rudolf Steiner à Munich-Schwabing.

L'importance croissante de cette exposition nécessita un changement de lieu en 1962 : les halles sur la « Theresienhöhe » furent choisies. À la fin des années 70, les sélections débouchèrent sur la création de la foire « Süddeutsche MUSTERMARKT » (MUSTERMARKT de l'Allemagne du Sud) et, au début des années 90, sur la naissance de MUSTERMARKT Internationale Fachmesse, foire internationale spécialisée de décoration intérieure, objets d'équipement et décoration, accessoires de jardin, verre et céramiques, décoration florale, cadeaux, jouets, papeterie et monde créatif.

En 1978, un groupe d'exposants de bijoux fantaisie et d'accessoires de mode, relativement restreint à ses débuts, obtint sa zone réservée : Bijoutex.

Le déménagement à la « Neue Messe München » (Nouvelle Foire de Munich) en 1998 permit à la foire de s'agrandir. Les foires MUSTERMARKT et Bijoutex purent ainsi facilement s'élargir. La réussite des deux foires est attribuable non seulement au nombre de visiteurs mais aussi à la fidélité de ses exposants. Certains exposants présents depuis le début comptent désormais parmi les grandes entreprises internationales.